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Das ist Kölle aktiv 

Kölle aktiv ist ein Projekt in Köln. 

Kölle aktiv will helfen:  

Damit viele Menschen in Köln Sport machen. 

 

Viel Sport ist gut für Köln und die Menschen in Köln: 

• Menschen haben Spaß zusammen. 

• Menschen tun etwas für die Gesundheit. 

 

Das Projekt wird gemacht 

• vom Sport-Amt der Stadt Köln und 

• vom Stadt-Sport-Bund Köln 

 

Das Projekt ist im Sommer 

Von Juni bis August 

Du kannst einfach mitmachen bei Kölle aktiv. 

 

Kölle aktiv ist kostenlos. 

Es gibt viele verschiedene Sport-Arten. 

In den Parks in ganz Köln. 

 

Jeder kann dabei mitmachen. 

• In jedem Alter. 

• Oder ob du schon viel Sport gemacht hast. 

 

Wichtig ist nur: 

Dass du mitmachst. 
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Du möchtest wissen wo? 

Dann rufe uns an 

Oder schreibe uns eine E-Mail. 

 

 

Nils Brunner      und  Sandra Weber 

brunner@stadsportbund-koeln.de   weber@stadtsportbund-koeln.de 

0221-921 300 25     0221-921 300 28 
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